



Rotary Connects The World

半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

会長挨拶

『コロナ対策しない会社』

会長 近藤 敏通君

- 1 先日（多分4月18日（土））中日新聞の投書欄に寄せられたものです。そのまま忠実に書き写します。
表題『コロナ対策しない会社』「新型コロナウィルス感染拡大の中で、私の勤め先では会議を通常通り行っています。十数名の小さな会社で、自分の机で資料を見れば済むのに、隣の人と触れ合うぐらいの距離に密集。しかも上司が「こんな空間でずっと仕事をしているのだから、（コロナに）かかるならとっくにかかっている」と言い放ち、あぜんとしました。退職も考えていますが、どう思いますか。=愛知・ねえさん（五四）」
 ○この記事を読んで皆様はどう感じられましたか？
 正直に申しますと私は私の事務所のことを言わされたと思うと同時に、この投稿主「愛知・ねえさん（五四）」に恥ずかしながら腹立ちすら覚えました。この記事を目にしたのは土曜日の昼食時。それからずうっとこの記事が頭から離れません。日曜日の夕方になってやっと「腹落ち」しました。現在出勤してくれている社員は医療従事者と同様に少なからず命のリスクをかえりみず働いて頂いていることに感謝の気持ちに変わりました。更にもし私の事務所内で感染し死に至らしめたとしたらその責任を負えるのか？その為の充分な対策をしたと言えるのか？
 ○そこで私は緊急事態宣言の一応の期限5月6日までとりあえず有給、欠勤、祝日、休日を自由に使って出勤するか否か社員に決めてもらうようにしました。コロナとの戦いは一説によると2022年とか2023年まで続くとか言われています。今からは、長期の持久力ある対策に切り換えていかなければならぬと考えています。
- 2 コロナ関連のニュースでびっくりするような発表がありました。
 前回の会長挨拶では納税を一年延期・猶予してくれるということを伝えましたが、今回は法人税、所得税、源泉所得税、消費税、相続税など国税の申告期限そのものを延長してくれるという。「個別指定による期限延長手続」と言います。皆様方の会社が2月決算としたらこの4月末に申告納税が必要となります、「やむを得ない理由」が生じたならそれを延期してあげるということです。この「やむを得ない理由」とは例えば従業員の中に感染拡大防止の為に外出を控えている方がいることなど。私からするとかなり軽微なケースまで含まれている。期限はこの状態が終まるまで。手続きは申告書の右肩に「新型コロナウィルスの影響により云々…」と書くだけ。大変な事態です。用心して生き延びましょう。

Smiling Box

永田 明世君

親しくお話をしたり、大きな声で杯を交わしたりする事が当たり前でなくなってしまった世の中。改めて制限されると、皆が運命共同体なのだと、かつてないほど強く感じているのは私だけでしょうか。以前のように普通に語らうことができる時が少しでも早く来ることを期待して、しばらく耐えましょう。

近藤 敏通君

コロナの件、大変です。勇ましい「特攻精神」と「豚になっても生き延びろの精神」のどちらかで行くか悩んでいます。

石川 勝彦君

①うぐいすが昨年に続き2月19日に我が家にやってきました。少しは自然が戻って来たのかなあと感じます。幸せな日々に感謝。

②JR常磐線が震災から何と9年振りに再開。55年前上野から乗った青春列車です。現筑波学園都市の近くの荒川沖駅で降りました。荷物はチッキ？で送りました。チッキ何だか分かるかな？

③家主に似て遅咲きのソメイヨシノ、3月27日昨年より1日早く咲きました。ちょっとぴりライトアップして夕食のおかずにしてます。自宅で桜見、贅沢ですね、次は八重桜が咲くのが楽しみです。

④宮城まり子さんが93才で亡くなられました。歌手、俳優として活動後体の不自由な子供たちの為に尽力されました。ご冥福をお祈りいたします。数年前瑞浪市の障害者の作品展示施設を訪れました。それ違いでお会い出来なかったのが心残りです。

⑤朝一杯のコーヒーは一日を元気にしてくれます。白の定番から10円アップして青の贅沢に変えました。100円分位心が豊かになりました。お試しください。

コロナの影響で誕生日も結婚記念日もぶっ飛んでしまいましたが、贈っていただいた花束で家中が明るくなりました。

当社工場は、4月17日から生産休止にしました。私は、雇用調整助成金と持続化給付金申請の準備をしています。今後、コロナウィルスによる影響が長期化するとの予想（2022年）です。経済が正常化するのはいつ頃になるのか？この時に新たな仕組みづくりをしたいと思います。ロータリークラブの活動も一日も早く正常化する事を願っております。

結婚記念お祝いありがとうございます。皆さんに中々お会い出来ませんがお体十分ご自愛下さいませ！

山北 正義君

4月15日、ヨイコの日、初孫誕生しました♪コロナに負けず、元気に育つ事を希望しています。

※本日寄付金の合計は 11通にて￥35,000の予定です。